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■ 会 長 報 告           内山 淑夫君 

６日、７日の両

日、山梨は甲府での

地区大会に行って

まいりました。何や

ら感極まっての報

告となりました。 

私は入会以来ロ

ータリークラブに所属していればそれだけでも

会費の一部が自動的にいろいろな奉仕に使われ

ることから、すごいことだと認識していました。

その上、多少なりとも平均値よりも多い税金を支

払っていたり、僅かでも雇用をしていることが職

業奉仕であり、これまたよろし、と有頂天になっ

ていました。しかしながらどうも昨今のロータリ

ークラブが置かれている状況は違うようです。 

 ロータリークラブに限らずあらゆる組織は本

能的に組織の拡大と発展を使命とします。これは

動物やニンゲンがひとりでも子孫を残そうとド

タバタ喜劇を繰り返すのと同様です。私なんかは

いつもこのことだけで生きてるようなもんです。

あらゆる組織は勢力を拡大しライバル組織に負

けずと声を張り上げます。商工会議所も法人会も

青年会議所も志太経済懇話会もです。ここらへん

でいいか、適当にやっとこう、とすればたちまち

ライバルに喰われて葬り去られるでしょう。 

 そういった仮定にたってみると、ロータリー人

口が減っているというこの時代に職業奉仕のみ

でよろし、とはさすがに言えないのも頷けます。

ＲＩ事務総長ジョン・ヒュ－コさんの年初のスピ

ーチです。氏は斯く語りき。手厳しいものです。 

『ロータリーのずっと変えるべきでないと思わ

れた伝統さえも見直しする柔軟性が必要ではな

いか。例えば会長の単年度性。新しい取り組みに

おいて真の成果を出すには５年から 10 年かけた

継続的な努力が必要です。毎年クラブ・地区・ゾ

ーン・国際レベルのガバナンスが変わり、その年

ごとに方向性が変わりますが、私たちには道をジ

グザグに進んでいくような余裕はありません、

云々。会員数が減少しているということは私たち

の「商品」をもはや「市場」が必要としなくなっ

たのだ、「商品」を変える勇気をもって変化に対応

する心構えがないといけません。云々。』 

 ロータリーのメンバーは双六で言えば、『あが

り』の世界、若しくは『あがり』に近いところに

いる方々です。私のみがいつも『振り出しに戻る』

ということで、あがりからは遙か離れたところで

ジグザグしているわけですが。このような構成員

の団体に変化を強要するのは酷ではないのか、私

も含めて、だれでも現状のぬるま湯がいいに決ま

ってます。変化を望まないのが当たり前です。た

とえ茹でガエルになっても、です。しかし……。 

 どうもほろ苦い会長ご挨拶となってしまいま

した。せっかくのぬるま湯から撃ち出でて最後の

一勝負。チャンチャンバラバラとやらざるを得な

いのではないか。腹をくくるしかない、今の私は

そう思っています。 

■ 理 事 会 報 告         竹田 敏和君 

・12.1月プログラムについて 承認されました。 

・職場訪問例会について 三井農林の駐車場が

検討され、承認されました。近々のご案内で

お知らせ致します。 

・年忘れ例会について 事業計画書と予算案が

承認されました。 

・新年賀詞合同例会について 事業計画書が承

認されました。 

・指名委員会報告について 後日、次年度の会

長・幹事の発表があります。 
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・藤枝ロータリークラブ杯 U-10大会協賛につい 

て 例年３０，０００円の協賛金を２５周年

という事で５０，０００円に増額して承認さ

れました。 

・25周年記念会員旅行のご案内について 案内状 

 の確認と送付が承認されました 

■ 出 席 報 告            平原 望君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

32／46 69.56％ 40／46 86.95％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ヶ谷君 ○植田君 ○川口君 ○小池君 

○小山君 ○多々良君 ○樽井君 ○富澤静君 

○中山君 ○松浦君 ○森竹君 ○渡辺君 

小林君 

(２)メークアップ者  

内山 淑夫君（地区大会）竹田 敏和君（地区大会） 

朝比奈 潔君（地区大会）稲葉 俊英君（地区大会） 

漆畑 雄一郎君（地区大会）中村 博史君（地区大会） 

村松 章隆君（地区大会）藪﨑 茂君（地区大会） 

渡邊 芳隆君（地区大会）渡邊 博文君（地区大会） 

樽井 勉君（地区大会）鈴木 照竟君（地区大会） 

■ スマイル B O X          平原 望君 

・結婚記念日とお誕生日プレゼントありがとうご 

ざいます。57 歳になりました。ロータリーの仲 

間に入れて頂いて女房がよろこんでおります。

ありがとうございます。    鈴木 寿幸君 

スマイル累計額  ３７２，０００円 

■ 地 区 大 会 報 告              
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 (担当／渡邊芳君) 

例会日 クラブ行事 摘要 

11/13(金) 

第 1157回 
地区大会報告 理事会 

11/20(金) 

第 1158回 

財団・米山委員会 

担当 
ベト君卓話 

11/27(金) 

第 1159 回 

職業奉仕委員会

担当 
三井農林訪問 

12/4(金) 

第 1160 回 

クラブ年次総会 

健康セミナー① 
理事会 


